

ador y el estudianto. Esa explosión revela solamente este hecho: que el pueblo americano no está a favor de la política de militarizar el país, y, al decir pueblo americano queremos referirnos solamente al pueblo trabajador, al explotado.

Los trabajadores americanos han mostrado de diversas maneras su oposición al deseo que los capitalistas tienen de aumentar el ejército de los Estados Unidos, porque ven en esa medida un peligro para las pocas libertades que la arrogante burguesía ha dejado con vida. El trabajador americano comprende que el ejército no es una organización popular destinada a defender la patria, sino una fuerza que tiene por objeto sofocar las protestas de los de abajo cuando ellas pongan en peligro el bienestar de los de arriba.

La burguesía americana es inteligente. Ella comprende que se acerca el día en este país en que los trabajadores emplearán como regla la violencia para dirimir sus luchas con el Capital. Todo indica que el cruzamiento de brazos será la excepción y que la acción será la regla. Los acontecimientos de estos últimos años ocurridos en las huelgas de los trabajadores de este país, demuestran que el Trabajo va adoptando tácticas más agresivas contra los usurpadores de la riqueza social, y la burguesía se prepara para hacer frente a la situación que se avecina, apelando al único medio que tiene a la mano para conjurar la crisis y salvar sus privilegios: la militarización del país.

La militarización de los Estados Unidos es la muerte del último resto de libertad que todavía queda aquí, es la transformación del país en un inmenso cuartel con jefes que mandan y soldados que obedecen a ojos cerrados, y los proletarios americanos se oponen a esa condición.

Si alguna lección hay que aprovechar de la explosión de las calles Market y Steuart, es que el pueblo se opone a la militarización.

RICARDO FLORES MAGON.

Una Acción Concertada.

Es necesario, indispensable una acción decidida y enérgica por parte de los elementos radicales de habla inglesa de este país. La Reacción vestida con el ropaje hipocrita de la Democracia, oculta tras la máscara de la libertad y el orden legales presentes, ha emprendido una sorda pero firme campaña de persecución y atropellos contra la libertad de imprenta, prohibiendo la circulación en correos de nuestra prensa y encarcelando a algunos de sus editores, entre ellos a los compañeros hermanos Magón, de Los Angeles, condenados a tres años y tres mil pesos de multa Enrique y a un año y mil pesos de multa Ricardo. Todo parece obedecer a un plan o maquinaciones exteriores. La saña y el celo desplegados por las autoridades postales y federales, la decidida intervención del departamento de Correos de perseguir e inhabilitar nuestra prensa para que no circule libremente, todo, nos hace esperar que la recrudescencia de antiguas represiones resucitan.

Carranza no puede sufrir el fuego certero y firme de "Regeneración" y pide, ruega a Wilson que guarden muy lejos y bien encerrados a sus redactores los compañeros Magón. Menocal, el Mayoral del Ingenio Cuba, no ve con buenos ojos que en la tierra donde radican sus amos se publique una hoja obrera que ataque sus felonías y clame por una acción, un movimiento rebelde de los esclavos del gran Ingenio contra sus explotadores y gobernantes, y manda a Wahsington a pedir que no se deje editar aquí la hoja "Inciendiaria" que le dice a los parias que protesten y se levanten contra tanta rapia y extorsión. Y junto con éstos han caído "The Blast", "The Alarm" y más antes "Revolt", tirado en

V. M.
(De "Cultura Obrera", de New York.)

SOLIDARIDAD.

Ud, proletarios mexicanos, lo que os decían los proletarios americanos, durante los días en que parecía irse a declarar ya la guerra entre Estados Unidos y México. Traduzco las siguientes partes de lo que dice en un editorial el "Detroit Labor News", de Junio 23, que se publica en Detroit, Estado de Michigan:

"Trabajadores de México, ¡Salud! ¡Salud, hermanos y hermanas que habitáis al otro lado del Río Grande!

esta ciudad este último. Todo parece obedecer a un plan. La lucha económica y política que sin cesar, durante seis años ha estremecido a México, hace que los elementos conservadores de esta nación traten de ayudar a sus amigos de la república vecina; también los intereses de Cuba, cercanos e íntimamente ligados con el capitalismo yanqui, hacen que a Menocal se le atiende a sus ruegos y de ahí que "Voluntad" y "Regeneración" resultaran víctimas de solapadas conspiraciones.

La Reacción no duerme, más alerta que nunca vela por los sagrados e inviolables intereses de la comunidad, de la familia y la ley. Y los elementos liberales y radicales, cuya fuerza y peso han dejado otras veces sentir, ¿qué han de acordar y hacer para oponerse y deshacer los planes del enemigo? ¿Qué inician que podamos secundar y apoyar con todas nuestras fuerzas y energías? Es preciso una inteligencia entre los distintos y numerosos elementos liberales del país, repetimos; es indispensable que a la campaña de la roña negra de la tiranía, se ponga una fuerte y decidida agitación, intensa y profunda; que a la gratuita provocación o pongamos una concertada y bien dirigida acción, levantando en pro de nuestra causa, la causa de la libertad y el derecho, el espíritu de los que aman y defienden la Justicia.

De seguir sin dique la ola reaccionaria, pronto estaremos huérfanos de todo medio de defensa y de propaganda entre los que sufren; no tendremos un vocero que lleve nuestra voz a todas partes, a los trabajadores portando nuestras doctrinas y enseñanzas, como también nuestros alientos y nuestra fé en un futuro cercano; a los tiranos recriminándoles de sus legislaciones y estatutos caprichosos y de su consciente complicidad en la explotación y robo capitalista. Si, de continuar así, arrolladora esta ola de fango, pronto reaparecerán las siluetas horribles de un moderno César, de un Bonifacio III, Papa y Vicario de Cristo, dueño de almas y del libre albedrío de los pueblos en sucio consorcio con los panzudos satisfechos de la Burguesía. Pronto veremos desaparecer todo vestigio de libertad y derecho a costa de tanto sacrificio conquistados y surgir potente, avasalladora la odiosa Reacción con todas sus facultades naturales.

Detrás de "Revolt", "Regeneración", "The Blast", "The Alarm", "Voluntad" y "Volné Listy", seguirán otros y otros, yendo a acompañar a los queridos hermanos Magón en prisión, otros buenos compañeros por decir a los que sufren hambre que protesten, a los perseguidos y atropellados que se rebelen y a todos los explotados de la tierra en general que cesen de producir para haraganes ventrudos, para mandones endiosados y para farsantes de todas las religiones, los hipócritas de una fé muerta y castradora. Muchos más caerán si pronto no realizamos la premura con que ha de obrarse. Precíbase agitación; agitación y..... acción.

"Pero aun estamos libres y en estos breves momentos de libertad que nos restan, queramos decir: "Hermanos y hermanas de México, nosotros, los trabajadores unidos, hombres y mujeres, de los Estados Unidos, no os odiamos. "Nosotros no tomamos parte alguna en haceros la guerra. "Sabemos que vosotros, como nosotros, no veis razón alguna por la cual un trabajador deba asesinar a otro trabajador nada mas porque su raza o su idioma sean diferentes; lo mismo que no hay razón para que un hombre de cabello rubio vaya a matar a sus hermanos que tengan cabellos negros o blancos. "¿Quiénes son los que quieren la guerra?"

"¿Son acaso los 35,000 obreros que cada año son asesinados en las industrias de los Estados Unidos los que quieren la guerra con México?..... ¡No!

"Entonces, ¿quien quiere la guerra?"

"¿Acaso las familias de los cientos de miles de trabajadores que son lastimados e inutilizados cada año en las industrias de Estados Unidos quienes quieren la guerra con México?..... ¡No!

"Entonces, pues, ¿quien quiere la guerra?"

"¿Son entonces los trabajadores que por desear lo dictado por las leyes humanas están encarcelados en este país por haberse declarado en huelga, o por haber evitado que los esquirolas trabajasen en los locales donde había huelga, o por haberles dado pan a sus hermanos hambrientos, quienes quieren la guerra con México?..... ¡No!

"Entonces, ¿quien quiere la guerra?"

"Rockefeller es quien la quiere. "La International Harvester Company tambien la quiere.

"Lo mismo William Randolph Hearst. Hearst no puede adquirir el derecho de esclavizar a los trabajadores mexicanos y hacerlos trabajar en su hacienda de mas de un millón de acres de virgen tierra mexicana; y por eso quiere la guerra de anexión.

"¿Quien mas quiere la guerra?"

"Harrison Gray Otis, el de "Los Angeles Times," porque tambien el tiene tierras en México. Y Chandler, su yerno, que tambien tiene tierras alla, quiere tambien la guerra.

"Esos hombres y sus iguales son los que quieren la guerra.

"No son los obreros quienes la quieren.

"Nosotros, los trabajadores de Norte America, protestamos en contra de esta horda de explotadores que empujan a Estados Unidos a una guerra con México.

"Hermanos y hermanas de México, servicios recordar eso.

"Servios recordar que los trabajadores, hombres y mujeres, de los Estados Unidos, somos vuestros hermanos y hermanas.

"Servios recordar que los trabajadores de Estados Unidos no están a favor de que haya guerra con México."

Declaraciones como la que acabamos de leer, proletarios mexicanos, son publicadas a cada instante en los periodicos obreros de este país, así como en los socialistas, sindicalistas y anarquistas. Además, las diferentes Uniones de trabajadores, han declarado oficialmente su oposición a la guerra con México. Igual han hecho los socialistas. E igual todas las agrupaciones de trabajadores americanos; y todos han denunciado tambien a los capitalistas como los responsables de la intervención americana en México.

De hecho, un gran movimiento anti-intervencionista está en pie en

¡ALERTA, PROLETARIOS!

Los sacrificios, los martirios que sufrieron nuestros antepasados por conquistar el derecho de exponer el pensamiento por medio de la palabra o de la escritura, están en peligro de ser burlados por el gobierno Yankee.

Wilson, el demócrata presidente de los Estados Unidos ha jurado a sus amos, los millonarios de Wall Street, suspender toda la prensa que lucha por el progreso y la emancipación de la clase obrera. En los últimos seis meses nueve periodicos revolucionarios han sido suspendidos, todos por ordenes de Su Majestad, Wilson I. Es que el gobernante americano cree que con la supresión de la prensa revolucionaria va a suprimir todo espíritu de rebeldía que puede estar fermentando en las masas de esclavos BLANCOS.

Woodrow Wilson sabe que en la prensa rebelde se denuncian los males que afligen a la humanidad. Wilson sabe que la humanidad será feliz cuando hayan sido destruidos el Capital, la Autoridad y el Clero: los tres factores de la esclavitud de la humana especie. Y naturalmente, el hecho de que el ser humano aspira por una sociedad en la que todos los seres que la forman sean felices, tiene que causar insomnio a la burguesía, sencillamente porque para instituir una sociedad de tal naturaleza, es preciso destruir lo que se oponga a ello, y los únicos opositores son los burgueses, los gobernantes y los clerigos de todas las religiones. De ahí que Wilson sentencie a muerte a los periodicos que se esfuerzan por que la emancipación de los desheredados sea un hecho.

REGENERACION, el periodico que sacudio el trono del sanguinario Porfirio Diaz, es el que mas ha sufrido los resultados del coraje de Wilson. Primeramente fue ron encarcelados sus redactores, los compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, y viendo que los camaradas permanecían en la cárcel, y el periodico continuaba su labor con la misma regularidad, se le retiró el derecho de circular por las estafetas como artículo de segunda clase. Todo con el bajo proposito de poder condenar a los camaradas Magón en la obscuridad, como lo hicieron, a un año y mil pesos de multa para Ricardo, por encontrarse este enfermo, y a tres años y tres mil pesos a Enrique.

Estos hechos demuestran que la burguesía americana odia el movimiento sublime que se desarrolla mas y mas al otro lado del Bravo, movimiento sublime, porque se trata de un pueblo que durmio en las tinieblas por muchos años, y se ha levantado airado para azotar el rostro de los tiranos todos con las mohosas cadenas de la esclavitud, y así, conquistar el derecho mas sagrado del ser humano: el derecho a la vida!

Por eso ordena la burguesía a su mandadero, Woodrow Wilson, que suprima al valiente orientador de la Revolución Mexicana: REGENERACION. El gobierno de Washington reconoce la gran influencia de los ideales propagados en REGENERACION en el movimiento revolucionario de México, y cree que lo mas propio es enviar a sus redactores al presidio de McNeil Island, Wash., en donde estuvieron dos años, enviados allí por las ordenes de William H. Taft.

Lo que se necesita en los momentos actuales, es demostrar al profesorcillo de New Jersey que los trabajadores no podemos ver con indiferencia un atropello al avance del progreso, de la civilización. Enseñemos al mandadero de la burguesía yankee que el envío de los camaradas Magón al presidio no significa el fin de la Revolución Mexicana. Es urgente que los trabajadores hagamos frente al enemigo; él nos invita a demostrar nuestra fuerza: ¡demostrémosla nuestra decisión, nuestra solidaridad, y dejémoslos quejarnos por los maltratos de

que somos víctimas de parte de nuestros opresores!

Fijémosnos los obreros en el peligro que afrontamos si no tomamos decisión alguna para impedir que se nos arrebate el derecho de hablar y escribir. ¡Fijémosnos en lo que es el hecho de que se envíe a dos compañeros nuestros al presidio, habiendo tantos medios de evitarlo!

¡Los corazones generosos responderán!

¡VIVA LA ANARQUIA!

RAUL PALMA.

COMPANERO: cuando cambies de residencia, no olvides darnos con la nueva, la anterior direccion, con lo que se evitan confusiones y perdida de tiempo.

Nuevo Grupo

Con la cooperación del incansable compañero Francisco N. Martínez, nuestros compañeros de Hamlin, Texas, han organizado un Grupo al que dieron el nombre de "Fraternidad Humana".

Reunidos en el humilde hogar del compañero Gumersindo Moncallo los simpatizadores de los principios anarquistas condensados en el Manifiesto de 23 de Septiembre de 1911, el día 16 de Julio se pusieron de acuerdo para activar la propaganda de dichos principios, procurar ayudar a REGENERACION y prestar su apoyo a los compañeros que sufren en las prisiones de este país.

Resultó electo Secretario el compañero Gumersindo Moncallo.

Los compañeros que forman el nuevo Grupo son los siguientes: Sabino Estrada, Felipe Jaramillo, Martín Villanueva, Octaviano Navarrete, Felipe Estrada, Jesús Alvarez, Francisco S. Valenzuela, Aniceto S. Moncallo, Ursulo Moncallo, Julián Moncallo, Onofre Sotelo, Jesús Montemayor, Francisco Marmolejo, Romualdo Jaramillo, Luis G. Villalobos, Toribio Rosas, Alejandro Jaramillo, María Jaramillo, Natividad O. de Jaramillo, Nicolasa S. de Moncallo, Sabina M. de Rosas, Leocadia M. de Jaramillo.

El nuevo Grupo ha quedado adherido al Partido Liberal Mexicano.

El ejemplo de los entusiastas compañeros de Hamlin debe ser imitado por los compañeros de otras localidades. Hay que hacer algo, hay que moverse, hay que hacer a un lado la indiferencia. El enemigo no duerme; en vela debemos estar nosotros. El enemigo no descansa; incansables debemos mostrarnos a nuestra vez.

Enviarnos nuestro abrazo fraternal a nuestros hermanos de Hamlin.

R. F. M.

der Berkman, fué objeto de un cateo policiaco. Los esbirros se apoderaron de la correspondencia sin pedirle permiso a nadie; el "sagrado" derecho de propiedad privada hollado por la señora Autoridad!

La Autoridad es celosa de la sora de la propiedad privada.... de los ricos. En el caso de nuestro querido amigo Alexander Berkman se trataba de la propiedad privada de un proletario, y todavia más, de un anarquista. Ser proletario y por añadidura anarquista, es ser el blanco de todas las salivas. El ideal anarquista es una cumbre que invita al rayo, ¡ay! pero también a la pezuña.

La oficina de un periódico anarquista es un lugar sagrado, una torre de elevados pensamientos, porque en ella es donde toma forma de expresión los dolores y las angustias de la plebe; de ella es de donde sale la palabra cólica del esclavo que forcejea por romper sus cadenas; de allí brota el pensamiento rebelde que prende una luz en cada conciencia y pone una piedra en cada mano. Por eso de tiempo en tiempo se ve invadida la oficina del periódico anarquista, por las bestias de los verdugos del pueblo.

No nos extrañan, no deben extrañarnos los atropellos policiacos de San Francisco. No hay expediente del que no eche mano la tiranía para perpetuar la opresión.

RICARDO FLORES MAGON

Caplan y Schmidt.

La vista de apelación en el caso de nuestro compañero Mathew A. Schmidt ha sido transferida para el término de Octubre de la Corte de Apelaciones, segun ultimas noticias recibidas. Con Mateo se ha cometido una cadena interminable de chicanas, para lograr que fuese encontrado culpable. Comenzaron los enjuagues legales con el acto de escoger los que serian sus jurados. Una carta de la asociación burguesa de Mercaderes Manufactureros de esta ciudad, que obra en poder de la defensa, demuestra que dichos jurados fueron escogidos cuidadosamente y que no se dejó servir en él a los que no fuese seguro que darían un fallo condenatorio contra Mateo. Hay otras muchas cosas que actualmente no conviene describir y que demuestran que Mateo ha sido victima de chicanas judiciales; datos que, cuando sea oportuno y no estorve a la defensa hacerlo, daré a la publicdad.

En el caso del camarada David Caplan se ha levantado actualmente un movimiento para darlo libre por completo. Los políticos locales están usando este caso notable como una arma de combate en tiempo de elecciones contra sus enemigos con quienes disputan el hueso. Arguyen que, como es cierto, de llevar a jurado otra vez a David, lo mas probable es que se gaste el dinero en valde, porque todo indica que será absuelto en el segundo jurado, y que por lo mismo no hay que desperdiciar el dinero del pueblo en ese otro jurado, sino dar libre a David.

En tiempo de elecciones es cuando los politiqueros se acuerdan de la justicia y cuando están muy cuidadosos de ahorrar los dineros que el Estado exprime de los trabajadores por medio de impuestos y contribuciones, aunque no son tan generosos los tales politiqueros de ofrecer sus servicios por sueldos modestos o gratis, como podrian hacerlo, puesto que muchos de esos embaucadores tienen el rifon bien cubierto. Pero, como quiera que sea, en este caso de Caplan la ambición de los que quieren sentarse en el nido puede servir para liberar a nuestro hermano.

Libertando a Caplan, es más fácil libertar a Schmidt. ¡Agitación por la libertad de David Caplan! Acozad a todos los periódicos de todos matices urgiéndoles que emprendan una campaña a favor de la libertad de Caplan. Este es el momento oportuno, en que los politiqueros se disputan el hueso, cuando con una agitación a favor de David se puede sacarlo libre ¡a agitar!

ENRIQUE FLORES MAGON,

Persecuciones

La explosión de la bomba de San Francisco ha servido de pretexto a las autoridades para iniciar una serie de atropellos contra anarquistas, unionistas y socialistas que más se han distinguido por su actividad en las luchas del Trabajo contra el Capital.

Nueve miembros de la clase trabajadora han sido arrestados, aun cuando sobre ellos no recae la más ligera sospecha de ser los responsables del acto de protesta contra la militarización del país. A uno de ellos, Billings, se le ha sometido a la tortura para hacerle declarar en el sentido que conviene a los que tienen interés en deshacerse de proletarios que, por su devoción a la causa de los desheredados, son la pesadilla de los hartos.

Todo lo que deja traslucir este asunto, indica que las autoridades no tienen el menor empeño de descubrir la verdad, sino de deshacerse de los enemigos que más teme la clase parasitaria.

Las oficinas de "The Blast", el valeroso periódico anarquista que edita nuestro camarada Alexan-

der Berkman, fué objeto de un cateo policiaco. Los esbirros se apoderaron de la correspondencia sin pedirle permiso a nadie; el "sagrado" derecho de propiedad privada hollado por la señora Autoridad!

La oficina de un periódico anarquista es un lugar sagrado, una torre de elevados pensamientos, porque en ella es donde toma forma de expresión los dolores y las angustias de la plebe; de ella es de donde sale la palabra cólica del esclavo que forcejea por romper sus cadenas; de allí brota el pensamiento rebelde que prende una luz en cada conciencia y pone una piedra en cada mano. Por eso de tiempo en tiempo se ve invadida la oficina del periódico anarquista, por las bestias de los verdugos del pueblo.

No nos extrañan, no deben extrañarnos los atropellos policiacos de San Francisco. No hay expediente del que no eche mano la tiranía para perpetuar la opresión.

RICARDO FLORES MAGON